

Verputzen des Sockelbereichs

Sonntag, den 23. September 2012 um 10:50 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 23. September 2012 um 19:22 Uhr

Da um unser Haus herum im Juli immer noch das Rosa der Dämmplatten des Kellers zu sehen war, wurde es höchste Zeit diesen Sockelbereich des Hauses endlich zu verputzen.

Diese Arbeit wollten wir eigentlich von dem Bauunternehmen "Häusler Bau" erledigen lassen, das uns auch den Keller gestellt hatte. Dazu kam Herr Häusler auch bei uns vorbei, um sich ein Bild von den Arbeiten zu machen. Allerdings bekamen wir dann weder ein Angebot - welches er uns eigentlich zugesichert hatte - noch sonst irgendeine Rückmeldung von ihm. Kundenbindung scheinen diese Unternehmen wohl nicht nötig zu haben...

Also entschlossen wir uns kurzer Hand doch dazu, mal wieder selbst Hand anzulegen. Da wir in der Nähe einen kompetenten Baustoffhandel ([Fritz Baustoffe](#)) haben, waren die dazu notwendigen Materialien schnell besorgt. Die Fertigstellung ging dann leider nicht so flott voran, aber im Nachhinein können wir auch darunter einen Haken setzen und haben uns wieder einiges an Geld gespart.

{gallery}images/bauphase/sockel{/gallery}